

LE DOCTEUR GIBIER

SON CADAVRE A ÉTÉ DANS LE
FOUR CREMATOIRE

DE

FRESH POND

New-York, 14.—Le docteur Gibier, né dans le département de l'Aude (France), au mois d'Octobre 1851, était dans sa 49^e année. Il laisse une veuve et un neveu, le docteur Rambaud. Sa mère et sa sœur, la mère du docteur Rambaud, habitent en France.

Le docteur Paul Gibier s'est acquis une bonne réputation aux États-Unis par son traitement de la rage, d'après le système de Pasteur, dont il fut l'élève. Dans sa jeunesse, après avoir reçu son diplôme de docteur en médecine, il a été professeur suppléant de pathologie comparée au Muséum d'histoire naturelle ; il fut aussi interne dans plusieurs hôpitaux de Paris. En 1885, le gouvernement français l'a chargé d'une mission en Espagne pour y étudier le choléra qui régnait alors dans ce pays. En récompense de ses travaux, le gouvernement français lui a décerné une médaille d'or ; l'année suivante, le docteur Gibier était nommé chevalier de la Légion d'honneur, pour ses services pendant l'épidémie de choléra dans le Midi de la France. Le gouvernement l'a chargé d'une nouvelle mission en 1888, l'envoyant étudier la fièvre jaune à la Havane et en Floride. Pendant ce voyage d'étude, il a séjourné à New-York. Il y est revenu en 1889, et en 1890, il a fondé l'Institut Pasteur pour le traitement de la rage. Depuis ce jour, il n'a cessé de diriger cet établissement, d'abord installé dans la 10^e rue Ouest, près de Waverly Place, puis dans la sanatorium de West Central Park et au 1^{er} Ouest 97^e rue et, dans ces derniers temps, au 313 Ouest 23^e rue. En même temps, le docteur Gibier se livrait d'autres études de pathologie, et il avait

été établi à Suffern (New-York) une grande maison de santé où, tout en se livrant à l'étude et à la préparation des sérums, il recevait et soignait des malades. Le docteur Gibier était membre de l'Académie des sciences de New-York. Il est à peu près certain que son neveu, le docteur Rambaud, le remplacera à la tête de l'Institut Pasteur.

UNIVERSITÉ LAVAL

EXAMENS PRIMAIRES

DES

ÉTUDIANTS DE LA FACULTE DE MÉDECINE

Voici par ordre alphabétique les noms de ceux qui ont subi avec succès les examens primaires de la faculté de médecine à l'Université Laval.

PHYSIOLOGIE

Aubin, Alex, Aubry Hector, Bourgeois Benjamin, Brisset Gabel, Beauséjour Armand, Brochu C. H., Caron A. B., Côté Solomon, Collerette Wilfrid, Dauth Alfred, Demers Olivier, Demers Adélar, Dubois Léon, Dugas Geo., Ethier Hormisdas, Frigon Rosario, Gagnon Eugène, Gauthier Antonio, Giroux Ls. Stéphen, Gendron Prudent, Goyer Rod.

Isabelle Josephat, Hamelin Romuald, Hall Walter, Jacques Dambourgès, Lafleur Jules, Lamontagne Aimé, LeBel Luc, LeBel Flavien, Leduc J. A., Laporte Pio, Lafortune Emile, Legault Louis, Longpré Damase.

Massé J.-Bte, Martel Hubert, Monette Wilfrid, Morin Alyre, Ouimet Jos.

Pagé Rosario, Rochon Paul Emile, Paquin Wilfrid, Sénézac A., Tassé Raoul, Thabault Geo., Turcotte Azarie, Verner Ludovic, Verdon Edouard.